



Bueng Kan

3 Day 2 night

ราคาเริ่มต้น
5,900 บาท/ท่าน



[natnara.net](https://www.natnara.net)



062-8595241

Hari Satu Bangko – Bueng Kan – Wat Sawang Arom (Wat Tham Si Thon)- Wat Ahong Silawas -
Kaeng Ah Hong

04.00 Pagi Berangkat dari Bangkok pergi ke provinsi Bueng Kan, memakan waktu sekitar 10 jam 40 menit untuk Anda makan. Di perjalanan, kami akan menyiapkan makanan ringan untuk Anda di dalam bus.

Siang Makan siang di restoran.

Sore Mengantar Anda ke provinsi Bueng Kan. Lanjutkan ke [Wat Sawang Arom \(Wat Tham Si Thon\)](#) adalah candi dengan pemandangan yang indah penuh dengan batu-batu kecil, besar dan tenang Ada sebuah gereja yang bertengger di sebuah gua batu besar di bawahnya. Itu diabadikan gambar Buddha berbaring dalam postur nirwana akan ada gambar Buddha yang mewakili Sang Buddha yang diabadikan di antara para dewa di surga atmosfer atas Angin bertiup sepanjang waktu sangat sejuk pemandangan yang tampak dari mata. Di seberang Mekong ke negara tetangga kita, sorotan penting lainnya dari Wat Tham Si



Thon adalah menara lonceng yang terbuat dari ribuan guci yang disusun dalam konstruksi yang menakjubkan seukuran guci naga berbeda menyatu dengan ide para kreator untuk mendapatkan pekerjaan yang aneh untuk ditonton. Lalu lanjutkan ke [Wat Ahong Silawas](#). Terletak di daerah Ban Ah Hong, Kecamatan Mueang Bueng Kan, Provinsi Bueng Kan, kurang lebih 21 km dari kabupaten



yang terletak di tepi Sungai Mekong di sekitar Kaeng Ahong. Sebuah cekungan besar dari sisi Thailand ke sisi Laos yang panjangnya sekitar seratus meter. Ini adalah salah satu tempat wisata penting di Provinsi Bueng Kan karena disana terdapat pemandangan yang indah daerah yang berbatasan dengan Sungai mekong adalah busur panjang ditambah dengan legenda tentang kepercayaan naga membuat wisatawan populer untuk mengunjungi Wat A Hong dan Kaeng Ahongan melanjutkan.

Bagian depan candi diyakini merupakan titik terdalam dari Sungai Mekong dengan kedalaman 200 meter, daerah ini memiliki aliran yang bergejolak hingga membentuk lubang berbentuk kerucut. Jika ada potongan kayu dan daun atau benda kecil Terjebak, akan berputar-putar dalam bentuk kerucut selama sekitar 20-30 menit, dan kemudian akan menghilang ke tempat lain, ketika arus kuat lagi, itu akan membentuk kerucut baru, bergantian sepanjang hari. Oleh



karena itu, diyakini bahwa ini adalah pusaran Sungai Mekong. Selama bulan Maret hingga Mei setiap



tahun bisa melihat Kaeng Ahong Jeram berbatu di tengah Sungai Mekong muncul di atas air grup rock ini dinamai menurut sifat batumannya, Batu Lin Nak, Batu Pla Khe, Gua Pla Sawai penduduk desa sekitar juga mengandalkan nelayan. Kemudian dilanjutkan melihat pemandangan di [Kaeng Ahong](#), jeram berbatu di tengah Sungai Mekong. Di depan Wat Ahong Silawas, Ban A Hong Hor Kham adalah titik di mana Sungai Mekong adalah yang terdalam arus di sekitar Kaeng Ahong sangat kuat saat musim banjir. Ada aliran pusaran

kerucut besar yang penduduk desa diyakini "Pusar Mekong" sungai mekong di sekitar Kaeng Ahong lebarnya sekitar 300 meter pada musim surut dan lebarnya sekitar 400 meter pada musim banjir.

18.00 Malam Makan malam di restoran.

07.00 Malam Pergi di The One Hotel untuk check in dan istirahat.

Hari Dua Wat Photharam – Desa Wisata Seni Jalanan - Hin Samwan Phu Sing - Phu Thok – Air Terjun Tham Phra

Pagi **Makan pagi di restoran hotel.** Kemudian berangkat ke **Wat Photharam** adalah kuil dengan gambar Buddha suci di negara ini yang merupakan pusat pikiran penduduk Provinsi Bueng Kan dan penduduk provinsi sekitarnya termasuk di Laos yang berada di Mekong di daerah ini Saat memasuki meteran Menemukan katak di ubosot ketika melihat ke dalam Anda akan melihat Luang Por Phra besar diabadikan di dalam kuil Luang Por Big Buddha. Ini adalah gambar Buddha yang dipleset dengan lebar pangkuan 2 hasta 1 merayap (5 kaki 4 inci) aslinya adalah gambar Buddha perunggu yang indah.



Namun kemudian dipleset dipleset yang diduga sebagai kamufase dari peristiwa perang patung Buddha yang terlihat hari ini diabadikan di tempat yang sama. Sejak penemuannya ia tidak bergerak dengan cara apa pun. Hanya ada restorasi alas agar lebih tahan lama. Kebanyakan orang yang datang untuk berdoa seringkali terkabul keinginannya hingga orang-orang membawa emas untuk melukis rupa Buddha menjadi indah seperti yang terlihat dan sering menyalakan bola api untuk saling menawarkan secara teratur tapi beribadah di ubosot hanya laki-laki yang boleh masuk. Sedangkan untuk wanita Anda bisa memberikan penghormatan di depan ubosot atau replika yang diabadikan di sebelah Ubosot Wat Photharam memiliki suasana yang teduh. Ada doktrin mengikuti pohon untuk Anda baca sebagai pengingat dan area pura berbatasan dengan Sungai Mekong tidak ada dinding pura antara pura dan Sungai Mekong. sehingga orang yang datang untuk mengukur Berjalan-jalan dan melihat angin sejuk bertiup dari sisi Mekong membuat pikiran tenang dan damai. Kemudian dilanjutkan ke **Desa Wisata Seni Jalanan** dan Museum Komunitas Hidup yang terletak di Desa Cassia Yai, Distrik So Phisai, Provinsi Bueng Kan. Ini adalah desa yang tenang dikelilingi oleh alam masih memiliki budaya dan cara hidup tradisional termasuk pakaian yang unik.





Ada sarung, membawa kratib(กระติบ), menawarkan makanan kepada biksu dan ketan untuk membangun desa seni jalanan. Adalah untuk membuka ke seluruh desa dengan memadukan budaya tradisional dengan seni modern. Penggagasnya adalah Khun Khab, seorang food stylist terkenal, pemenang penghargaan kelas dunia dan juga relawan Royal Project Foundation selama lebih dari 14 tahun menggunakan modal

swasta dan mendapatkan kerja sama dari orang-orang di komunitas serta dukungan dari pemerintah dan swasta. Untuk membangun kampung seni jalanan lukisan naga dan Museum Komunitas Hidup untuk membuka area pameran budaya untuk menyampaikan cara hidup lokal bagi generasi baru untuk dikunjungi dengan cara yang lebih mudah diakses

Siang Makan siang di restoran.

Sore Lanjutkan ke [Hin Samwan Phu Sing](#).

Dikatakan berusia lebih dari 75 juta tahun dan terlihat seperti tiga batu kolosal yang disusun berjajar, dilihat dari kejauhan atau dilihat dari foto udara. Berbentuk seperti ikan paus, ayah, ibu dan anak berenang dengan gembira oleh karena itu disebut "Sam Whale Hin" adalah sudut



pandang yang indah dan luar biasa yang terletak di sisi timur Phu Sing sebagai titik untuk menyaksikan matahari terbit di pagi hari. Mampu berdiri dan mengagumi pemandangan Hutan Kelelawar Phu Wua Huai Bang, Kaeng Sadok, Pasir Sungai Mekong dan Gunung Muang Pak Klang, Republik Demokratik Rakyat Laos di mana kita bisa berjalan dan berdiri di atas Whale Rock tapi harus hati-hati. Kemudian menuju [Phu](#)



[Thok](#), dimana Wat Chetiya Si Wihan (Wat Phu Thok) berada di wilayah Ban Kham Khaen, Kecamatan Na Sabang yang didirikan oleh Phra Ajarn Juan Kul Chetto. Dalam bahasa Isan artinya gunung yang sepi.

Phu Thok 2 memiliki anak yaitu Phu Thok Yai dan Phu Thok Noi. Area yang dapat dilihat oleh para peziarah dan wisatawan umum adalah Phu Thok Noi dan Phu Thok Yai yang jauh belum buka turis menonton yang merupakan titik awal untuk berjalan ke puncak Phu Thok Puncak dari Phu Thok adalah Jembatan kayu dan tangga untuk melihat pemandangan sekitar Phu Thok hanya menggunakan tenaga manusia untuk membangun tangga spiral di sekitar



Phu Thok 360 yang memiliki total 7 lantai membutuhkan waktu hingga 5 tahun penuh untuk membangunnya. Sebuah jembatan melingkar yang akan melihat perspektif yang berbeda



sepanjang waktu tangga menuju puncak Phu Thok seperti jalan dharma menuju kesetiaan untuk meninggalkan dunia lokya ke dunia lokutra atau dunia pembebasan dengan ketekunan dan tekad Phu Thok menutup turis diadakan pada tanggal 10 - 16 April setiap tahun. Kemudian perjalanan mengunjungi [Air Terjun Tham Phra](#). Di air terjun tersebut terdapat sebuah biara yang tenang dan rindang di atas

pelataran batu, di belakangnya terdapat sebuah lembah berbentuk pan yang luas bisa berenang Air Terjun Tham Phra akan memiliki 3 tingkat sebagian besar wisatawan lebih suka berenang luas lantai 2 karena akan ada ladang yang luas, banyak tanaman dan bunga liar Varietas menghasilkan karangan bunga yang indah.



Malam Makan malam di restoran dan kembali ke The One Hotel untuk bersantai.

Hari Tiga Toko souvenir Bueng Kan 32 Pradong -Bangkok

Pagi **Makan pagi di restoran hotel**. Selesai makan pagi, ambil barang bawaan untuk check out, keluar dari hotel dan pergi membeli oleh-oleh di **Toko souvenir Bueng Kan 32 Pradong**.



10.00 Pagi Berangkat dari Provinsi Bueng Kan ke Bangkok dalam waktu kurang lebih 10 jam 40 menit, dalam perjalanan mungkin ada pemberhentian untuk makan di restoran.

09.00 Malam Tiba di Bangkok.

Tarif layanan

	Harga
Harga awal/orang	5.900 .-

Biaya layanan ini sudah termasuk

- Akomodasi hotel standar seperti yang tercantum dalam daftar (2 orang/kamar)
- Mobil van VIP ber-AC (berwisata sesuai program)
- Air minum 1 botol/hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis biaya pengobatan, sebesar 500.000 baht per orang, atau dalam hal
- Jumlah kematian 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan

Biaya layanan ini tidak termasuk

- Tiket pesawat pulang pergi Seperti yang tercantum di Kelas Ekonomi
- Berat bagasi jika melebihi batas maskapai.
- Biaya paspor, makanan tambahan, panggilan telepon, biaya laundry
- Pengeluaran makanan yang tidak disebutkan dalam daftar dan untuk harga ini perusahaan Pajak pariwisata tidak akan termasuk jika ditambahkan.
- Biaya pengurusan izin pulang ke negara orang asing atau orang asing
- PPN 7% (jika memerlukan faktur pajak) dan 3% pajak layanan yang dipotong
- Tip pengemudi dan pemandu 300 baht per orang.